



# やまのめ

一関市立山目小学校 校報 No.14



2024. 8. 27 文責:校長 菊池

## ご案内 山目小学校 ブログ

9月5日(木)・6日(金)

### 6年修学旅行の様子を紹介

<https://ichinoseki-yamasho.edumap.jp>

山目小学校



## ◆ 校長日記 ◆ 山目小 外国籍児童 10名に

言葉や文化の違いをこえて  
分かり合おうとする子どもたち

1学期末にペルーから2年生2名（双子の女子）、そして、2学期初めにアルゼンチンから2年生1名（男子）が転入してきました。

これまでスペイン語で生活してきた3人ですので、今は主に、日本で生活するために最低限必要な日本語を日本語教室で学びながら、少しずつ2年生の学級での交流を進めています。

これまでも本校には、フィリピンとパキスタンの児童7名が在籍していましたので、外国籍児童は全員で10名になりました。

山目の子どもたちは、日本人と変わらない気持ちで、彼らを受け入れています。そして、子どもたちは、言葉や文化の違いを感じても、自分の側から分かり合おうとしているように見えます。



子供の柔らかな心はすごいですね。

6年生の修学旅行が、来週9月5日(木)・6日(金)に迫りました。今年も、旅行中の子どもたちの様子を学校ブログで紹介します。

#### アシカ・イルカショーに大歓声！

うみの杜水族館は予想通りの大混雑！それでも、子どもたちはアシカとイルカのショーに大歓声！大水槽の迫力も満喫！

そして、お目当てのお土産をゲットしようと、

ショーの時間やショー終わりがけに売店に「急げー！」

みんな、ますます元気です。



【昨年度の修学旅行のブログから】

スマホ、タブレットでは、QRコードから簡単アクセス



子供の世界の多様な学びを紹介

山目小学校ブログでは、子どもたちの多様な学びの様子を紹介しています。

思わずシャッター！やさしいお姉さんお兄さん

投稿日時：07/08 12:43 主 主担当



早いもので、1学期も残り2週間余りとなりました。

紹介する写真は、先週金曜日の校庭の様子です。

1年生と一緒に遊んだり、声をかけたりしていました

6年生のお姉さんやお兄さんの様子が、とても素敵で思わず写真にパチリ！

うれしいのは、1年生も6年生も、どちらも楽しそうな笑顔であることですね。

ネット上ですので、いいお顔を紹介できず、残念ですが・・・

ここに写る子どもたちだけでなく、年下のめんどうをよく見てくれる6年生です。



【7月8日のブログから】